

Nous sommes le samedi 11 mars 2023, il est 7h10, nous sommes au départ à Lagny du BRM 200 km.

C'est le premier rendez-vous qualificatif de notre projet familial, père et fils, réaliser Paris Brest Paris 2023.

Le thermomètre indique 1°C au départ avec un ressenti de -2°C. La météo s'annonce plutôt favorable avec peu de vent et pas de pluie.

Cette année les départs ne sont pas en groupe. Les cyclistes partent au fur et à mesure après avoir fait pointer leur carte de route auprès d'un membre de l'ACP, organisateur de la randonnée.

Le parcours est pratiquement identique aux éditions précédentes. Il a été légèrement revu à la suite du changement de point de départ.

Nous nous dirigeons vers Jossigny, puis direction Jouarre, Château-Thierry pour pointer à Mont Saint Père (km 87). Nous y serons vers 10h45. Il nous aura fallu quinze bonnes minutes pour pointer, il y avait la queue.

Après un petit ravitaillement, nous repartons en direction de Rebais (km 145) en passant par Montmirail. Nous avançons à notre rythme sans se mettre dans le rouge. Il s'agit de notre première sortie de l'année au-delà de 130 km. Le parcours est vallonné avec 1800 m de dénivelé positif.

Nous atteignons Rebais vers 13h50. On profite de ce deuxième contrôle pour se sustenter et remplir les bidons. Il nous reste 55 km à parcourir pour rallier Lagny.

Après cette halte de 30 minutes, nous repartons. Arrivés à Chantareine (km 148), nous prenons une averse nous obligeant à mettre le k-way. Nous repartons en direction de Lagny en passant par des routes qui nous sont familières : Maisoncelles, Guérard, Tigeaux.

Nous arrivons à Lagny à 16h25 où gâteaux, coupe de champagne, ...nous attendaient.

Thomas vient de boucler son premier 200 km. Il nous aura fallu 9h 15 dont 50 minutes dans les contrôles.

Nous aurons roulé pratiquement tout le temps à deux malgré 300 participants au départ.